

PUBLIK SUMUT

Luar Biasa, Babinsa Koramil /05/BD Piawai Juga Baca Al Qur'an Raih Juara I MTQ Tingkat I/BB

Redaktur LB - SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM

Mar 31, 2022 - 22:15



LABUHANBATU - Sungguh prestasi yang membanggakan buat keluarga dan satuan, dimana seorang prajurit yang di didik untuk menjadi mesin tempur di medan perang dalam mempertahankan kedaulatan NKRI mampu juga menunjukan kehebatannya di dalam bidang agama.

Koptu Muklis Habibi Pasaribu personel Babinsa Koramil 05/BD Kodim 0209/LB setelah berjuang dalam kompetisi yang ketat di ajang MTQ tingkat I Kodam I/BB berhasil meraih juara I mengalahkan pesaingnya sesama prajurit TNI-AD. Selain Jago Tempur Ternyata Babinsa Satu Ini Piawai Juga Baca Al Qur'an.

Berita menggembirakan tersebut, diterima jajaran Kodim 0209/LB, yang mana salah satu Babinsanya Koptu Muklis Habibi Pasaribu personel Koramil 05/BD meraih juara 1 MTQ tingkat Kodam I/BB yang diselenggarakan mulai tanggal 29 s.d. 31 Maret 2022, acaranya sendiri dilaksanakan di Masjid At-Taqwa Makodam I/BB, Rabu (30/03/2022).

Kegiatan yang ditutup oleh Kabintaljarahdam I/BB Kolonel Kav Toto Raharjo ini sendiri memperlombakan kategori Musabaqoh Tilawatil Quran (MTQ) dan Musabaqoh Hifjil Quran (MHQ) diikuti oleh perwakilan masing-masing satuan jajaran Kodam I/BB baik itu Prajurit dan Ibu-ibu Persit.

Dandim 0209/LB Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, S.E., M.Tr (Han) saat menerima laporan bahwa salah satu anggotanya berhasil memenangi Lomba MTQ di Makodam I/BB, sangat senang dan mengucapkan syukur Alhamdulillah atas prestasi yang diraih.

"Alhamdulillah, luar biasa ini prestasi yang sangat membanggakan bagi jajaran Kodim 0209/LB, karena berhasil meraih juara 1 tingkat Kodam I/BB," ucapnya

Selamat kepada Koptu Muklis Habibi Pasaribu, semoga prestasi ini dapat terus ditingkatkan, karena secara otomatis dia akan mewakili Kodam I/BB ditingkat pusat yaitu di Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad), sebut Dandim lagi

Sementara Koptu Muklis Habibi Pasaribu saat dikonfirmasi awak media ini mengatakan, "Alhamdulillah, berkat rahmat Allah SWT, saya berhasil meraih prestasi yang baik ini, ini menjadi motivasi saya untuk terus berbuat yang lebih baik lagi pada lomba MTQ yang akan datang," ujarnya

Terima kasih juga saya ucapkan kepada Dandim 0209/LB yang telah mempercayakan saya untuk ikut Lomba MTQ tingkat Kodam I/BB, juga kepada seluruh rekan-rekan personel Kodim 0209/LB atas doa dan dukungannya, katanya sambil mengakhiri komunikasi via telepon seluler.